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ATA Nº 06 - 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS/2018 

Aos dezoito dias do mês de maio de 2018 às 9h na sala 05 (cinco) da 
UNIPAMPA - Campus de Dom Pedrito, sito a Rua Vinte e Um de Abril, nº 80 
(oitenta) reuniu-se o Conselho de Campus. Presentes: Thiago Antônio Beuron, 
(Presidente), Leonardo Paz Deble, Geise Loreto Laus Viega, Osmar Manoel 
Nunes, Gladis Ferreira Corrêa, Suzana Cavalheiro de Jesus, Rodrigo da Silva 
Lisboa, Marcos Gabbardo em substituição a Vagner Brasil Costa, Janaína 
Viário Carneiro, Paulo Rodinei Soares Lopes, Denise da Silva e Daniel Franco.  
Sendo que justificaram as ausências, os Conselheiros: Felipe Eduardo Luedke, 
Vagner Brasil Costa e Luiz Augusto Gonçalves de Gonçalves, em função da 
participação no COMUDE. Participaram os servidores: Maritza Moraes, Algacir 
Rigon, João Icaro Morelle, Alexandre Garcia, Alessandro Mello, Anelise Martins, 
Annie Brito, Cintia da Rosa, Graciela Suterio, Jonas das Neves, Juliane Soares, 
Leonardo Guterres, Maria Leon, Rafaela Melo. Discentes: Sinara das Chagas, 
Fernanda Gomes e Sandra Rufino. Como primeiro ato da 4ª Reunião Ordinária 
do Conselho do Campus, o Presidente do Conselho agradeceu a presença e 
registrou as boas vindas. Após informou a seguinte pauta: 1) Assunto: 
Informações da Direção e Presidência do Conselho de Campus. 1.1) Assunto: 
Dar ciência da Notificação CEP/UNIPAMPA. 1.2) Assunto: Dar ciência do 
Ofício nº 19-RP/SCMT/EM - EB 006441800007211/2018-92: de solicitação 
temporária do Campus Dom Pedrito, nos dias 16 e 17/05/2018, para servir de 
área de Posto de Segurança Estático para a instrução de Garantia da Lei e da 
Ordem do período de Instrução Individual de Qualificação desta Organização 
Militar. 1.3) Assunto: Dar ciência do Ofício nº 01/2018/COMUDE. 1.4) 
Assunto: Dar ciência do Memorando Circular 002/2018/PROEXT, que trata 
sobre Seleção interna de propostas de trabalho para apresentação no 36º 
SEURS. 1.5) Assunto:  Dar ciências da realização dos Jogos Universitários - 
4ª edição, o evento será realizado em Alegrete, entre os dias 31 de agosto e 02 
de setembro de 2018. 1.6) Assunto: Dar ciências da realização do Sarau 
Agroecológico. 2) Assunto: Informações dos Conselheiros. 2.1) Assunto: 
Conselheiro Daniel Franco: informou sobre a reunião dos TAES referente 
possibilidade de redução das diárias da categoria, onde ficou decidido a última 
parcela das diárias, a parte que cabe aos TAEs será cedida para ajudar na 
manutenção do equipamento de Enologia. 2.2) Assunto: Conselheiro Rodrigo: 
leu o e-mail encaminhado pelo Prof. Juan Del Aguila referente a proposta de 
alteração no Manual de Frotas e ficou acertado que será levada para a PROAD 
à discussão sobre o assunto. 2.3) Assunto: Conselheira  Suzana: fez o convite 
para o Conselho Comunitário que ocorrerá no dia 25/05/2018. 3) Assunto: 
Inclusões, Exclusões e inversões de Pauta:  Inversão de pauta da coordenação 



administrativa para o lugar da acadêmica. 4) Assunto: Apreciação da Ata da 3ª 
RO Conselho de Campus (27/04/2018). Decisão do Conselho: aprovada com 
12 votos favoráveis e dois conselheiros não compareceram. 5) Assunto: 
Apreciação da Ata da 2ª RE Conselho de Campus - (11/05/2018). Decisão do 
Conselho: aprovada com 10 votos favoráveis pelos conselheiros presentes, 02 
abstenções e dois conselheiros não compareceram. Inversão da pauta 
administrativa, antes da pauta acadêmica. 7) Assunto: Informações da 
Coordenação Administrativa. 7.1) Assunto: Dar ciência do memorando nº 
73/2018/PROPPI: que trata dos números de empenho referentes às 
solicitações de diárias, bolsas, passagens e auxílios encaminhados à Chamada 
Interna 02/2018-AGP. 7.2) Assunto: Dar ciência do acesso as salas, 
laboratórios e prédios do Campus: Foi feita solicitação para que não façam 
cópias de chaves e nem liberem cópias para os alunos, o controle de acesso 
ao Campus, é feito através da portaria. 7.3) Assunto: Informações sobre o 
Orçamento do Campus. Foi solicitado à PROPLAN apoio financeiro para 
manutenção do equipamento do Curso de Enologia, conforme definido na 2ª 
R.E/2018/Conselho Campus, estamos aguardando o retorno da referida Pró-
Reitoria. A empresa que faz a manutenção do equipamento informou que é 
possível fazer uma manutenção parcial no valor de R$ 12.000,00 e o restante 
deverá ser feito em 2019, junto com a que deverá ser feita no próximo período, 
porém, não sabemos o valor, ou seja, o valor a ser pago em 2019, será a 
diferença da manutenção deste ano e mais a do próximo ano. Com o valor 
menor dessa manutenção, com a desistência de uso de diárias pelos cursos de 
Zootecnia e Enologia, mesmo assim, faltará o valor de R$ 8.000,00 para 
atender às demandas solicitadas até o momento. 7.4) Assunto: A frequência 
dos bolsistas deve ser informada no SIPPEE até o dia 15 de cada mês, para 
garantir que os alunos recebam a bolsa. 7.5) Assunto: Solicitação para que os 
Coordenadores de Curso atualizem as páginas dos cursos no site da 
UNIPAMPA. 7.6) Assunto: Apreciação da solicitação de transporte terceirizado 
da professora Angélica Pinho, com destino a Goiania - GO, para participação 
na ZOOTEC e reunião anual da SBZ, com custo estimado em R$ 20.240,00. 
Decisão do Conselho: Aprovada a solicitação de viagem condicionada a 
resposta da PROPLAN quanto à ajuda de recursos e disponibilidade de 
orçamento do Campus, com 12 votos favoráveis e dois conselheiros não 
compareceram. Nesse momento o Presidente do Conselho de Campus se 
retirou da reunião, devido a participação na Audiência Pública /COMUDE. 
Inversão da pauta: 6) Assunto: Informações da Coordenação Acadêmica. 6.1) 
Assunto: Foi exposta pela servidora Chefe da Secretaria Acadêmica, Maria 
Elaine, as demandas do setor: a) Processo Atual de Trabalho: foi informado 
sobre o horário de funcionamento do setor e os servidores que atuam no 
referido setor. b) Proposta de Processo de Trabalho Unificado e Otimizado a 
ser implantado para 2019. Após discussão sobre o assunto em tela entre os 
conselheiros, alguns convidados e integrantes do SINDIPAMPA autorizados 
pelo Conselho, ficou acordado que o setor junto ao curso de Educação do 
Campo - Licenciatura farão uma discussão sobre o atendimento da proposta 
até o mês de julho de 2018, para que seja elaborado um documento a ser 
apreciado na R.O/Conselho de Campus do mês de agosto e após 
encaminhamento à PROGRAD. Foi solicitado também um aumento no número 
de salas através de espaços cedidos ou alugados no município e levantou-se a 
possibilidade de dividir uma ou duas salas de aula no piso superior. Decisão 



do Conselho: aprovado o acordo com 12 votos favoráveis e dois conselheiros 
não compareceram. 8) Assunto: Informações da Comissão de Extensão. 8.1) 
Assunto: A Conselheira Denise informou sobre o 36º SEURS. 9) Assunto: 
Informações da Comissão de Pesquisa: 9.1) Assunto: Apreciação da 
solicitação da Comissão Local de Pesquisa da homologação dos seguintes 
projetos de Pesquisa: 1) “Avaliação da dinâmica folicular e perfil hormonal 
reprodutivo em éguas de diferentes tipos e portes II”, coordenado pela Profª. 
Adriana Pires Neves e 2) “Análise epistemológica do conteúdo de forças 
intermoleculares abordados nos livros didáticos aprovados pelo PNLD”, 
coordenado pela Profª. Ana Carolina Gomes Miranda. Decisão do Conselho: 
homologados os projetos com 12 votos favoráveis e 02 conselheiros não 
compareceram. Nesse momento o Conselheiro Rodrigo Lisboa, se retirou da 
reunião por motivos particulares. 9.2) Assunto:. A Profª. Gládis informou sobre 
a abertura dos Editais CNPq e FAPERGS e solicitou que atentem para o 
preenchimento das propostas. Solicitou ainda que o Prof. Leonardo entre em 
contato com a presidente da Comissão para que possam vir ao Campus Dom 
Pedrito. Nesse momento, o Prof. Thiago necessitou se retirar da reunião, para 
participar da Consulta Popular/COMUDE. 10) Assunto: Afastamentos. 10.1) 
Assunto: Referendar a solicitação de afastamento da Profª. Franciele O. 
Coelho, com ônus limitado para participar em atividades do projeto de 
pesquisa: “A interdisciplinaridade na formação de professores em Ciências da 
Natureza” - UNIPAMPA - Campus Uruguaiana - RS, na data de 14 a 
19/05/2018. Decisão do Conselho: referendada a solicitação com 10 votos 
favoráveis, 02 conselheiros ausentes e 02 conselheiros não compareceram. 
10.2) Assunto: Referendar a solicitação de afastamento do Prof. Claudio M. 
Ribeiro, com ônus limitado para participação na I Reunião do projeto NEXUS 
PAMPA - UFSM - Santa Maria - RS, na data de 03 a 05/05/2018. Decisão do 
Conselho: Aprovada a solicitação com 10 votos favoráveis, 02 conselheiros 
ausentes e 02 conselheiros não compareceram. 10.3) Assunto: Solicitação de 
afastamento do Prof. José Guilherme F. Gonzaga, com ônus limitado para: 1) 
atividade de formação permanente com a comunidade da Escola Leda da Silva 
- Uruguaiana - RS, na data de 16/05/2018(referendar). Decisão do Conselho: 
referendada a solicitação com 10 votos favoráveis, 02 conselheiros ausentes e 
02 conselheiros não compareceram.  2) Projeto de Extensão Formação em 
Agroecologia e Educação do Campo - UNIPAMPA/Campus Itaqui, na data de 
17 A 18/05/2018 (referendar). Decisão do Conselho: referendada a solicitação 
com 10 votos favoráveis e 02 conselheiros, 02 conselheiros ausentes não 
compareceram. 3) Reunião da articulação em Defesa da Educação do Campo - 
Porto Alegre - RS, na data de 21 a 22/05/2018 (apreciação). Decisão do 
Conselho: aprovada a solicitação com 10 votos favoráveis, 02 conselheiros 
ausentes e 02 conselheiros não compareceram. 10.4) Assunto: Apreciação da 
solicitação de afastamento da Profª. Cadidja Coutinho, com ônus limitado para 
ministrar palestra - URCAMP - São Gabriel - RS, na data de 09/06/2018.  
Decisão do Conselho: aprovada a solicitação com 10 votos favoráveis, 02 
conselheiros ausentes e 02 conselheiros não compareceram. 10.5) Assunto: 
Apreciação da solicitação de afastamento do TAE Guilherme Joner, com 
ônus/TAE, para desenvolvimento dos projetos de pesquisa na Escola Estadual 
de Ens. Médio Barão de Aceguá - Aceguá - RS, na data de 28/06/2018. 
Decisão do Conselho: aprovada a solicitação com 10 votos favoráveis, 02 
conselheiros ausentes e 02 conselheiros não compareceram. 10.6) Assunto: 



Apreciação da solicitação de afastamento da Profª. Adriana Pires Neves, com 
ônus limitado para participação no evento: “XII International Symposium on 
Equine Reproduction - Iser International Scientific Committee - Cambridge - 
Inglaterra, na data de 21/07 a 01/08/2018, para apresentação do trabalho: 
“Follicle Deviation i Miniature Mares”. Sendo que este é o congresso de maior 
importância da área de reprodução equina, o qual ocorre a cada 04 anos. 
Decisão do Conselho: aprovada a solicitação com 10 votos favoráveis pelos 
conselheiros presentes e 02 conselheiros não compareceram. 11) Assunto: 
Assuntos Gerais. 11.1) Assunto: Conselheira Janaína solicitou uma Reunião 
de Conselho de Campus para a próxima semana devido aos encaminhamentos 
da Comissão de Ensino, referentes à Pós-graduação no Campus Dom Pedrito. 
que tem prazos a serem cumpridos. A data acordada ficou dia 24/05 às 16 
horas. Após, o Prof. Thiago Beuron, Presidente do Conselho de Campus, 
agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, às 11h:50min, foi 
encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, assinada pelo Presidente do 
Conselho de Campus, Prof. Thiago Antônio Beuron, redigida por mim Nara 
Sandra Ribeiro Montiel, Secretária Executiva e assinada pelos Conselheiros 
presentes. As declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para 
consulta.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
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